

**Bonjour les amis Arcéens...**

**Après maintes hésitations, lors d'une sortie avec l'ARCC, nous nous sommes décidées Gilberte Payet et moi, à faire l'ascension du Piton des Neiges.**



**Michèle Ferrère qui en rêvait depuis longtemps se joint à nous ainsi que mon amie Ingrid, toujours partante pour de nouvelles aventures. Rosaire et Alain Pitou acceptent de nous accompagner (avec 2 sportifs d'un tel niveau nous sommes rassurées).**

**Le 29 Mai, en fin de matinée, nous nous retrouvons tous à Cilaos.**

**Nous commençons la montée, le temps est splendide ..... dur dur, et après plusieurs haltes nous arrivons enfin au gîte.**

**Le lendemain matin départ à 4h, mais cette partie de l'ascension fut pour moi difficile.**

**A 500m environ du sommet j'abandonne. Je n'ai plus de souffle. Sage décision me dit Rosaire car "il ne faut pas passer dans le rouge".**

**Gilberte et Ingrid, elles aussi bien fatiguées décident de rester avec moi. Un grand bravo à Michèle pour sa persévérance qui a atteint le sommet sans trop de difficultés accompagnée de nos 2 sportifs.**



**Avant de redescendre vers le bloc, nous nous sommes tous retrouvés devant une petite collation et une coupe de champagne (apporté par Alain) pour fêter anniversaires, fête des mères et amitiés.**

**Autour de nous une mer de nuages, moment magique.**

**La descente fut difficile surtout le dernier km, interminable.....Alors Rosaire avec sa grande générosité nous a aidé à porter nos sacs à tour de rôle.**

**Avant de conclure, je voudrais rendre hommage à nos 2 accompagnateurs. Merci encore pour votre patience, vos conseils, vos encouragements qui nous ont permis d'aller "presque jusqu'au bout".**



**Cette ascension restera pour moi un souvenir très fort sur le toit de la Réunion.**

